

## Evaluarán IP y gobierno inclusión de productos en pacto antiinflación

**Pacíc.** El CCE destaca compromiso para analizar recorte de gastos “sin ocurrencias”

**PEDRO DOMÍNGUEZ Y EDUARDO DE LA ROSA/CIUDAD DE MÉXICO**

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y el gobierno realizarán mesas de trabajo para estudiar qué productos se pueden añadir al Plan contra la Inflación y la Carestía (Pacíc) que se anunció el lunes pasado.

Luego de reunirse con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, el presidente del organismo privado, Francisco Cervantes, comentó que el acuerdo más que para bajar los precios de 24 productos de la canasta básica servirá para contenerlos.

“En las mesas nos comprometimos a hacer estudios en diferentes dependencias para ver dónde podemos quitar gastos administrativos y todo lo que sea posible

para contener los costos, todo bajo un análisis importante para que no sean ocurrencias”, explicó.

Cervantes afirmó que quitar gastos burocráticos no debe generar riesgos para la seguridad alimentaria, la inocuidad o las actividades comerciales entre México y sus principales socios como Estados Unidos.

Uno de los puntos principales del encuentro fue revisar la comunicación que se tendrá con el país vecino del norte para que no haya algún problema con la regulación de los productos del plan.

Además, explicó Cervantes, se puso énfasis en aumentar la seguridad en las carreteras con la finalidad de que las empresas tengan mejores resultados en el transporte de sus mercancías.

“Estamos viendo si se puede economizar o eficientizar en transporte o algunas cosas, es lo que vamos a trabajar para contener (precios), esto de bajar ojalá se pueda, pero es contención”, apuntó.

Acompañaron a Cervantes los presidentes de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), José Abugaber; de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (Antad), Vicente Yáñez, y Juan Cortina, del Consejo Nacional Agropecuario (CNA).

Abugaber advirtió que en el acuerdo se debe tener atención y cuidado ante la restricción en exportación de maíz, frijol y otros productos, para que no haya afectación a empresas nacionales con compromisos en el exterior. **■**



Estuvieron en la reunión líderes de Concamin, Antad y CNA. ESPECIAL

